

*Résolu:* En conséquence.

28.—Du Bureau des Commissaires, recommandant qu'un égout soit construit dans la rue Hutchison.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin TURCOT, il est

*Résolu:* Que ledit rapport soit reçu et adopté.

29.—Du Bureau des Commissaires, pour adjuger l'entreprise de la construction d'un égout dans la rue Hutchison, à MM. L. Giguère & Cie.

M. l'échevin L. A. LAPOINTE propose, appuyé par M. l'échevin TURCOT,

Que le dit rapport soit reçu et adopté.

Proposé en amendement par M. l'échevin TETREAU, appuyé par M. l'échevin MAYRAND,

Que les travaux mentionnés dans ledit rapport soient exécutés à la journée et non pas à l'entreprise, et qu'ainsi amendé ledit rapport soit adopté.

Ledit amendement étant mis aux voix, le Conseil se partage comme suit:

*Pour:* Lamoureux, Gauvin, Garceau, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot, Larivière.—9.

*Contre:* L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Robinson, Carter, Dandurand, Boyd, Roux, Brodeur, Monahan, Judge, Bastien, Emard, Lussier, Deguire, Drummond.—16.

Ainsi il est rejeté.

La motion principale étant mise aux voix, elle est adoptée et il est

*Résolu:* En conséquence.

30.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit pour placer des regards dans la rue St-Antoine.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin DANDURAND, il est

*Résolu:* Que ledit rapport soit reçu et adopté.

31.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$34,000 pour les départements de la Voirie et de l'Hôtel de Ville.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin ROBINSON, il est

*Résolu:* Que ledit rapport soit reçu et adopté.

32.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$1,890 pour la construction d'un trottoir sur la rue St-Charles.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin MONAHAN, il est

*Résolu:* Que ledit rapport soit reçu et adopté.

33.—Du Bureau des Commissaires, informant le Conseil de la nomination de M. Raoul Bolté comme inspecteur chargé d'assurer le paiement de salaires raisonnables aux ouvriers employés aux travaux municipaux.

Proposé par M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin EMARD,

Que ledit rapport soit reçu et adopté.

Proposé en amendement par M. l'échevin TETREAU, appuyé par M. l'échevin GAUVIN,

Vu qu'en demandant au Bureau des Commissaires, à deux reprises différentes, la nomination d'un *fair wages officer*, ce Conseil entendait voir immédiatement élevé à ce poste, un ouvrier vrai, représentant avec autorité la classe ouvrière, choisi par le travail syndiqué, recommandé par le Conseil Central des Métiers et du Travail, et recommandable par ses connaissances de toutes les questions ouvrières et par son expérience des travaux manuels.

Que la récente nomination de M. Raoul Bolté, comme *fair wages officer* contrarie fortement les vœux de ce Conseil et les désirs du public, en ce que pour l'économie d'une somme de \$400, d'ici au premier janvier 1911, il est commis une grave injustice tant à l'égard de la classe ouvrière qu'à l'égard des contribuables.

Qu'il soit

*Résolu:* Que ce Conseil, regrettant la nomination, même temporaire, de M. Raoul Bolté comme *fair wages officer*, retourne au Bureau des Commissaires le présent rapport, et demande avec instance que Messieurs les Commissaires recommandent, sans délai, la votation des crédits nécessaires pour la nomination d'un *fair wages officer* selon les désirs du Conseil, des ouvriers et du public.

M. l'échevin EMARD soulève un point d'ordre; il prétend que ledit amendement est illégal et ne peut par conséquent être mis aux voix,

*Resolved:* Accordingly.

28.—From Board of Commissioners recommending the construction of a sewer in Hutchison Street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was

*Resolved:* That said report be received and adopted.

29.—From Board of Commissioners, to award the contract for the construction of a sewer in Hutchison St., to Messrs L. Giguère & Cie.

Ald. L. A. LAPOINTE moved, seconded by Ald. TURCOT

That said report be received and adopted.

Moved in amendment by Ald. TETREAU, seconded by Ald. MAYRAND,

That the work provided for in said report be performed by day labor and not by contract, and that, so amended, said report be adopted.

Said amendment being put, the Council divided:

*Yeas:* Lamoureux, Gauvin, Garceau, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot, Larivière.—9.

*Nays:* L. A. Lapointe, N. Lapointe, O'Connell, Robinson, Carter, Dandurand, Boyd, Roux, Brodeur, Monahan, Judge, Bastien, Emard, Lussier, Deguire, Drummond.—16.

So it passed in the negative.

The main motion being put, it was carried and

*Resolved:* Accordingly.

30.—From Board of Commissioners, for an appropriation to place manholes in St-Antoine Street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DANDURAND, it was

*Resolved:* That said report be received and adopted.

31.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$34,000 for the Road and City Hall Departments.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

*Resolved:* That said report be received and adopted.

32.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$1,890 to construct a sidewalk on St-Charles Street.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MONAHAN, it was

*Resolved:* That said report be received and adopted.

33.—From Board of Commissioners informing the Council of the appointment of Mr. Raoul Bolté as Fair Wages Officer.

Moved by Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. EMARD,

That said report be received and adopted.

Moved in amendment by Ald. TETREAU, seconded by Ald. GAUVIN,

Whereas, by requesting the Board of Commissioners, on two different occasions, to appoint a Fair Wages Officer, this Council had in mind the immediate appointment to that position of a practical workman, representing with authority the labouring classes, selected by organized labour, recommended by the Central Trades and Labour Council and having a thorough knowledge of all labour matters and some experience in manual labour;

Whereas the recent appointment of Mr. Raoul Bolté as Fair Wages Officer thwarts the wishes of this Council and of the public, inasmuch as, for the saving of a sum of \$400, from now to the 1st January 1911, a grave injustice is committed towards the labouring classes as well as towards the ratepayers;

Be it resolved.

That this Council, regretting the appointment, even temporary, of Mr. Raoul Bolté, as Fair Wages Officer, refers back the report now under consideration to the Board of Commissioners and earnestly requests them to recommend without delay, the voting of the appropriation required for the appointment of a Fair Wages Officer according to the desire of the Council, of the workmen and of the public.

Alderman Emard raised a point of order contending that said amendment was illegal and, therefore, could not be put.